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Concert d’aprèm
La Vapeur · 12 mars 2026
Avec le groupe L’OLEFAN

Facile à lire et à comprendre
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Le concert d’aprèm c’est quoi ?

Le concert d’aprèm c’est un concert qui se passe l’après-midi à La Vapeur.

Tout est pensé pour que chacun et chacune trouve son confort en fonction de sa 
situation, pour qu’il ou elle se sente bien pendant les concerts.

On peut regarder et écouter le concert 
debout, assis ou allongé.

On a le droit de sortir et de rentrer de 
la salle quand on veut.

La lumière est douce, elle ne fait pas 
mal aux yeux.

Le son est modéré.

100 max
Le nombre de personnes qui assiste au 

concert est limité, il peut y avoir 100 
personnes maximum.

Les artistes ne sont pas sur scène mais 
au même niveau que le public.
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Où se passe le 
concert d’aprèm ?

Le concert se passe à La Vapeur c’est un 
lieu pour la musique à Dijon.

La Vapeur ça ressemble à ça >>>

La billetterie
Il faut acheter un billet pour aller voir le 

concert. On peut le faire avant sur internet 
ou bien le jour du concert à la billetterie.
C’est Emmanuelle qui vend les billets.

Le foyer
Ici on peut déambuler, se reposer, 
accéder à des toilettes, poser ses 

affaires sur des portants, lire un livre, 
s’assoir, dessiner.

Le hall
C’est par ici que l’on entre, après avoir 

montré son billet à une bénévole. Dans le 
hall, on trouve un bar, l’accès à l’espace 

fumeur et on peut accéder à des toilettes.

La grande salle
C’est là qu’aura lieu le concert.
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Services
À La Vapeur, vous pourrez trouver différents services comme :

Des portants
Pour déposer vos manteaux.

Des toilettes

Un espace fumeur
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Qui vous accueille pendant le concert 
d’aprèm ?

Des bénévoles seront aussi là pour vous accueillir.

Elsa
médiatrice culturelle

Emmanuelle
chargée de billetterie

Stella
médiatrice culturelle

La sécurité
Les agents de sécurité

ont l’autorisation de regarder à
l’intérieur des sacs. Ils et elles peuvent 

aussi vérifier que vous n’avez pas 
d’objets dangereux ou interdits sur vous.
Si c’est le cas, l’objet est gardé à l’entrée 
et vous sera rendu à votre sortie du lieu.
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Qu’est-ce qu’on vient voir ou écouter ?
L’OLEFAN

L’Olefan est un groupe de musique de Dijon.
Ce sont deux musiciennes, deux sœurs qui s’appellent Lolita et Fania.
Elles font de la musique pop et uiilisent des instruments comme le piano, la trompette, 
le cymbalum (c’est un instrument avec des cordes) et leur voix.
Sur scène elles ont beaucoup d’énergie et partagent leurx chansons avec joie.

Voici quelques de photos de Lolita et Fania, l’Olefan.

Scannez avec votre téléphone
pour écouter une de leur musique
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Le déroulé du concert
Le concert se passera, jeudi 12 mars 2026 à 14h30 et à 17h30 à La Vapeur.  
Le concert durera 30 min.  
Les portes seront ouvertes dès 14h ou dès 17h.  

Qui s’occupe de la technique ?
Des techniciens et techniciennes seront là pendant le concert pour s’occuper de la 
lumière et du son.

Enregistrement
Le concert d’aprèm est organisé en partenariat avec le Festival 
Modes de Vie. C’est un festival dijonnais où les artistes et les 
habitants créent des choses ensemble. 

Dans cadre, une personne qui s’appelle Louise va réaliser un 
reportage audio de l’évènement. Elle va enregistrer l’ambiance 
du concert et pourra venir vous interroger avec son micro. Vous 
pouvez accepter ou refuser de parler, il n’y a pas de soucis à 
refuser.

Le reportage sera à écouter quelques jours après l’événement 
sur le site internet de La Vapeur et le site internet du Festival Modes de vie.

Raphaël
s’occupera de gérer le son

Louise
s’occupera de la lumière
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On peut faire quoi pendant le concert ?

On peut parler, s’exprimer. On peut danser.

On peut crier. On peut chanter.

On peut utiliser du mobiliser sensitif, 
c’est-à-dire mettre un gilet qui vibre ou 
se mettre debout sur des caissons qui 

vibrent.

On peut être assis sur une chaise, un 
tapis ou une chaise longue. On peut 

aussi rester debout. C’est comme on se 
sent le mieux. 

On peut faire tout cela dans son coin
ou avec d’autres personnes si

on leur a demandé leur accord.
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Vous pouvez apporter des objets qui 
vous apaisent (comme un doudou, une 
couverture, une balle relaxante…).

Pour protéger vos oreilles il est possible 
d’utiliser des casques ou des bouchons 
en mousse qui se trouvent dans la salle, 
c’est gratuit. 

On peut acheter à boire au bar.
Il y a des jus de fruits, des sodas, de la 
bière ou du vin. Les sirops sont gratuits, 
le reste est payant. Il y a aussi une 
fontaine à eau, pour boire de l’eau. Là on 
peut se servir seul.

Un toilette sera signalé pour vous 
changer au besoin.

Si on ne se sent pas bien, on peut aller 
demander de l’aide aux personnes de La 
Vapeur. Les personnes de La Vapeur ont 
un badge avec le logo de La Vapeur.

Confort
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Confort

Il y a des espaces faits exprès pour faire des pauses ou pour s’isoler pendant le 
concert. Il y aura des livres, des magazines, des jeux, des coloriages pour les enfants et 
les adultes en accès libre.
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Comment venir à La Vapeur ?
L‘adresse de La Vapeur est : 42 avenue de Stalingrad 21000 Dijon

On peut venir :

•	 En bus  
Avec la ligne numéro 6. 
Le bus s’arrête juste devant La Vapeur.

•	 À vélo 
Il y a une piste cyclable depuis le centre ville. 
Et il y a un parking à vélo sur place.

•	 En voiture 
Pour ce concert, les places PMR peuvent servir à déposer des 
personnes, le stationnement se fait ensuite sur les parking.

•	 Autres véhicules 
Pour les véhicules de 
plus de 1,90 m (type 
mini-bus), le parking 
arrière est ouvert pour 
l’occasion.

L6
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À bientôt à La Vapeur !
Si vous avez des questions, vous pouvez contacter Elsa au 06 17 57 63 18

—
Ce guide pour le concert d’aprèm a été réalisée par l’équipe de La Vapeur.

—
Qui a pris les photos qui sont dans ce document ?

Il y a des photos de Vincent Arbelet, d’Angélique Rucklin, de Jean-Luc Petit, de Philippe 
Malet, d’Anaïs Collignon, d’Edouard Barra et des dessins ou pictogrammes issus de 
flaticon.com.

Novembre 2025 © La Vapeur


